

Dónde está tu Dios? Salmo 42:1-5.

Isro. Durante uno de los viajes espaciales un astronauta ruso exclamó: "Dónde está ese Dios de que tanto hablan los cristianos? Yo no lo veo por ningún lugar en el cosmos." Sin embargo un astronauta Americano expresó: "Cuan majestuosa es la creación de Dios. Oh Jehova, Señor nuestro cuan grande es tu nombre en toda la Tierra!" -

Has visto tú la presencia de Dios? o te sientes como el salmista: "Como el ciervo clama por las corrientes de las aguas así clama por ti, oh Dios, el alma mía. Mi alma tiene sed de Dios del Dios vivo. ¿Cuándo vendrás y me presentaré delante de Dios? Fueron mis lágrimas mi pan de día y de noche, mientras me dicen todos los días: ¿Dónde está tu Dios?"

! Que angustia! ; Que desesperación! ; Que triste es sentirse totalmente enajenado de Dios! ; Que amargura es sentirse perdido, desorientado en el peregrinaje de esta vida sin brújula que le oriente! Que agonía es saber que existe pero no se vive porque a aquel que da el sentido último a nuestro existir para que ese existir se transforme en vida

no existe en nosotros!
¿Porque te abates, oh alma mía, y porque
te turbas dentro de mí?"

Naturalmente el alma del salmista está
abatida porque estaba experimentando
la ausencia de la realidad de Dios
en su vida. Por eso en un grito de
desesperación exclama: "Como el ciervo
clama por las corrientes de las aguas
así clama por ti el alma mía. Mi alma
tiene sed de Dios, del Dios vivo."

"Cuando, Cuando, Cuando vendré y me pre-
sentaré delante de Dios?" En otras pala-
bras (como dice el salmo 22) Dios mío, Dios
mío, porque me has desamparado (leerlo)
Mi querido hermano, ¿se ha sentido así
alguna vez? Pues claro - somos huma-
nos. ¿Quién de nosotros no ha sentido
esa separación? Eso es humano: cuando
todo no sale mal - cuando perdemos
un ser querido. Ayer no más un her-
mano ~~me~~ me decía: "ayer supe que mi
hermano fue asesinado en El Salvador. He
quemado el carro y me fui. Hermano,
¿que dolor más grande! Dios mío, Dios
mío, porque, porque me has desamparado."
Mi querido hermano, yo he visto la
presencia de Dios. Del Dios vivo

Yo he visto la presencia de Dios y no
cuando todo va bien. No cuando he estado
en la cúspide - No cuando he estado en
el monte de la transfiguración. No, yo
he podido experimentar la presencia
de Dios en el valle de sombra de muerte.
He podido experimentar su presencia
en el desierto, He podido experimentar
su presencia en el valle de los huesos
secos. Es imposible experimentar la
presencia de Dios cuando estamos
totalmente enajenados de las tragedias
humanas donde la gente lucha en
el valle de la muerte, ^{con} ~~de~~ los dolores
de las guerras, del hambre, de la opre-
sión. Es allí donde está Dios dando
la batalla con los poderes satánicos.
Donde hay muerte allí está Dios con-
solando; Donde hay opresión explota-
ción allí está Dios tratando de liberar
al ^{ser humano} ~~hombre~~. Donde hay hambre Él
está allí mitigando el hambre, Donde
hay enfermedad allí está Dios luchando
por restablecer la salud.

He visto a Dios en el camino hacia
Jerico; - en el desierto - en el valle

de familia de muerte y en el valle de los
huesos secos: Veamos que yo quiero
decir con esto:

Puede sentir la presencia de Dios.

- ① Cuando tenía 11 años - a la puerta de muerte
- ② Luchando por lograr mi educación
- ③ Mi obrero murió a la edad de cinco años.
- ④ Ramón Narvaez en Coahuila
- ⑤ ~~El Testimonio del Sr. Angelito Ruiz~~
- ⑥ La muerte de mi hija
- ⑦ El Trabajo con 150 Intermediarios
- ⑧ La Iglesia en el valle de los huesos secos.
- ⑨ Testimonio de Angelito Ruiz -

Dios Pag (31)